

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : **SMA Maarif 3 Pamekasan**
Kelas/Semester : X/1
Tema : Menenal Ilmu Ekonomi
Sub Tema : Pengertian Ilmu Ekonomi
Pembelajaran Ke : 1 (satu)
Alokasi Waktu : 135 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- ❖ Memahami Pengertian Ilmu Ekonomi
- ❖ Memahami masalah dan kebutuhan untuk membuat pilihan
- ❖ Memahami prinsip, Tindakan, dan Motif Ekonomi
- ❖ Memahami Ekonomi Syariah

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (15 menit)	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, Mengapsen Peserta didik sebagai sikap disiplin	
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan pembelajaran sebelumnya dan mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan mengaitkan dengan materi sebelumnya	
Menyampaikan Motivasi tentang apa yang di dapat dan di peroleh dari mempelajari Ilmu ekonomi	
Kegiatan Inti (105 menit)	
Kegitan Literasi	Peserta didik diberi Motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Dan mereka diberi tayangan dan bahan bacaan terkait materi pengertian ilmu ekonomi dan masalah ekonomi serta kebutuhan unruk membuat pilihan.
Critikal Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengedintifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, di mulai dari pertanyaan yang berkaitan dengan materi materi

	pengertian ilmu ekonomi dan masalah ekonomi serta kebutuhan unruk membuat pilihan.
Collaboration	Peserta didik di bentuk beberpa kelompok untuk mendiskusikan dan mempersentasikan ulang serta saling tukar informasi terkait dengan materi materi pengertian ilmu ekonomi dan masalah ekonomi serta kebutuhan unruk membuat pilihan.
Communication	Peserta didik mempersentasikan hasil kelompok secara klasikal, mengukakan pendapat atas persentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok.
Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah di pelajari sesuai dengan materi materi pengertian ilmu ekonomi dan masalah ekonomi serta kebutuhan unruk membuat pilihan.
Kegiatan Penutup (15 menit)	
Guru dan peserta didik membuat kesimpulan rangkuman tentang poin poin penting dalam kegiatan pembelajaran	
Guru Membacakan kesimpulan rangkuman tentang poin poin penting dalam kegiatan pembelajaran	
Guru Menutup Pembelajaran dengan doa dan salam	

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Pengetahuan : tes tulis/tes Uraian
2. Penilaian Keterampilan: Diskusi

Pamekasan, 21 Juni 2020

Mengetahu Kepala Sekolah
SMA Maatij 3 Pamekasan



Guru Mata pelajaran

FAILISE